

Die Haarglättungsbehandlung auf Keratinbasis ist eine beliebte Haarstyling-Methode. Die meisten Haarglättungsprodukte auf Keratinbasis in Israel enthalten Glykolsäurederivate, die bei topischer Anwendung als sicher gelten. Eine systemische Absorption dieser Produkte ist möglich, und in Einzelberichten wurde eine Nierentoxizität im Zusammenhang mit ihrer Verwendung beschrieben. Wir berichten über eine Reihe von Fällen schwerer akuter Nierenschädigung (AKI) nach Anwendung einer Haarglättungsbehandlung in Israel in den letzten Jahren.

Lesen Sie hier weiter:

[https://www.ajkd.org/article/S0272-6386\(23\)00006-9/fulltext](https://www.ajkd.org/article/S0272-6386(23)00006-9/fulltext)